

## PERUSAHAAN SHOWROOM MOBIL

Perusahaan yang bergerak dalam bidang showroom mobil akan mengembangkan perusahaan dengan membuka anak cabang baru sehingga membutuhkan pegawai untuk mengelola perusahaan tersebut.

Kepala bagian, sekretaris, dan pegawai HRD mengadakan rapat untuk merundingkan rencana perekrutan pegawai baru. Posisi yang dibutuhkan adalah staff administrasi dan marketing pemasaran dengan syarat – syarat yang diajukan.

Pelaksanaan rekrutmen terdiri dari 3 sesi yaitu: tes administrasi, tes tulis, dan tes wawancara.

Tes administrasi dan tes tulis telah dilaksanakan, dari hasil tersebut telah didapat 4 calon pegawai baru

**Pagi ini akan diadakan rapat untuk membahas persiapan tes wawancara untuk pegawai baru**

Fahmi : selamat pagi rekan-rekan semuanya

Semua : (serentak) selamat pagi pak!

Fahmi : terima kasih atas waktunya. Rapat kali ini akan membahas persiapan tes wawancara pada calon pegawai baru. Bagaimana persiapan tes wawancara kali ini ?

Indra : sejauh ini persiapan sudah dilaksanakan. Kurang lebih sekitar 75%. Dari hasil tes administrasi dan tes tulis yang telah dilaksanakan, kami sudah mendapatkan 4 calon pegawai baru yang akan mengikuti tes wawancara.

Fahmi : kapan tes wawancara tersebut akan dilaksanakan ?

Indra : besok pak. Kamis, 28 maret 2013 jam 10 pagi. Di ruang X. Dengan penguji Ibu Desi dan Ibu Agustin.

Fahmi : ya.(menganggukan kepala). Apakah ada yang ingin disampaikan oleh ibu Retno selaku wakil bidang administrasi serta pak Bayu selaku wakil dibidang marketing pemasaran?

Retno : Saya berharap untuk para penguji melakukan penilaian secara obyektif sesuai dengan kriteria yang sebelumnya telah menjadi syarat terutama untuk calon pegawai administrasi.

Bayu : Saya juga mengharapkan seleksi pegawai tahap terakhir ini dapat memperoleh SDM yang bermutu dan sesuai dengan kebutuhan perusahaan

Fahmi : Iya saya setuju dengan apa yang dibilang ibu Retno dan Pak Bayu. Lakukan pelaksanaan tes wawancara calon pegawai dengan baik serta terima mereka dengan sangat sopan.

Semua : baik pak. (serentak)

Fahmi : sekian rapat kali ini. Selamat siang dan terima kasih.

### **Pelaksanaan tes wawancara**

**Calon pegawai telah duduk dan menunggu giliran untuk diwawancara.**

**Staff penguji telah stand by di ruangan.**

Nilai : untuk saudara yang bernama Ellia Febi Pertiwi, silahkan memasuki ruangan.

Ellia : iya (sambil berdiri, berjalan memasuki ruangan)

Nilai : selanjutnya, Shindu Bagaskara Putra, silahkan memasuki ruangan.

Shindu : iya, saya.... (melangkah memasuki ruangan)

### **Suasana didalam ruangan tes wawancara**

Ellia : selamat pagi bu

Desi : iya. Selamat pagi. Silahkan duduk (sambil berjabat tangan)

Ellia : terima kasih bu.

Desi : berdasarkan surat lamaran yang anda kirim ke perusahaan kami, saya telah melihat CV dan hasil tes tulis Anda. Baiklah saya akan memulai wawancaranya. Apakah anda siap saudara Ellia!

Ellia : iya ibu.

Desi : Apa alasan anda memilih bergabung di perusahaan ini? dan mengapa anda memilih posisi sebagai staf administrasi ?

Ellia : menurut saya perusahaan ini termasuk perusahaan showroom yang bagus dan terbaik sesuai dengan apa yang saya inginkan. Saya memilih sebagai staf administrasi karena saya sebelumnya mempunyai pengalaman sebagai staf administrasi.

Desi : Lalu apa motivasi utama saudara dalam bekerja?.Dan menurut anda bekerja itu seperti apa ?

Ellia : motivasi saya dalam bekerja adalah untuk mencari pengalaman yang lebih berarti. Sedangkan bekerja menurut saya itu sama halnya dengan belajar dan mengasah kemampuan saya, serta berusaha untuk bertanggung jawab atas tugas yang diberikan dan melatih saya untuk disiplin terhadap waktu dan kejujuran.

Desi : Sebelumnya saudara dari jurusan apa?

Ellia : D3 administrasi negara.

Desi : Mengapa saudara memilih jurusan tersebut?

Ellia : Saya memilihnya karena saya benar-benar menyukai jurusan tersebut dan ada tantangan tersendiri bagi saya untuk berhasil. Dan setelah saya menjalani perkuliahan, saya merasa lebih tertantang dengan mata kuliah yang diberikan waktu itu.

Desi : Oh ya (sambil menganggukkan kepala). Menurut saudara mata kuliah mana yang membuat anda tertantang untuk di takhlukkan?

Ellia : menurut saya mata kuliah akuntansi sangat menantang saya, karena saya sebenarnya tidak begitu menguasai akuntansi, tetapi dengan saya belajar dan berusaha maka mata kuliah akuntansi bisa saya takhlukkan juga.

### **Shot mengarah pada wawancara pelamar 2**

#### **Lalu situasi wawancara dialihkan di staff penguji 2 bagian Marketing . . .**

Agustin : Menarik sekali ( sambil tersenyum) Dengan apa yang telah saudara capai, puaskah saudara dengan pencapaian tersebut? Dan jika belum tercapai usaha apa yang akan anda lakukan?

Shindu : saya merasa belum puas dengan hasil yang saya capai. Karena saya belum merasakan target saya tercapai dalam bidang itu. Maka dari itu saya mencoba peruntungan yang ada dalam diri saya. Untuk melamar pada perusahaan ini.

Agustin : Jika saudara dapat menduduki jabatan ini, bagaimana pandangan saudara mengenai diri saudara di masa mendatang? Apakah karir anda tetap ataukah ada perkembangan untuk karir anda .

Shindu : saya ingin mencoba kemampuan saya dalam bidang ini, dan ingin memperluas jaringan pemasaran yang sebelumnya saya ketahui dengan tingkat ekonomi yang tinggi sehingga menarik untuk dilakukan penawaran terhadap produk yang akan ditawarkan.

Agustin : Jika dalam suatu tim anda terdapat konflik dimana tim anda tidak dapat mencapai target sesuai dengan apa yang diharapkan perusahaan, apa yang anda lakukan?

Shindu : jika saya mendapati konflik tersebut, pertama kali saya akan introspeksi diri saya, apakah tindakan saya menyalahi prosedur. Dan mendata ulang data yang dikeluarkan dan pemasukan dari pemasaran. Karena bagaimana pun juga tim tersebut adalah tim saya.

**Kemudian, situasi wawancara kembali pada pembicaraan staff 1 bagian administrasi . .  
Shot kearah pelamar 1**

Desi : Posisi yang anda lamaran bekerja memiliki ketentuan seperti ini, apakah anda sanggup untuk menerima ketentuan yang diberikan perusahaan.

Ellia : Saya berusaha bekerja baik dengan kemampuan yang saya miliki sehingga mampu untuk memberikan hasil yang optimal untuk perusahaan.

Desi : (sambil tersenyum) iya, sekian tes wawancara ini. Bila mana anda diterima kami akan menghubungi anda kembali.

Ellia : ya bu, terima kasih  
(berjabat tangan dan melangkah keluar)

**Setelah wawancara yang dilakukan oleh 2 orang calon pegawai maka  
Pemanggilan kembali para calon pegawai berikutnya**

Nilai : Iya untuk selanjutnya (sambil tersenyum). Saudara Devi Rahma laily silakan masuk

Devi : Iya, terima kasih (sambil berdiri dan melangkah)

Nilai : Saudara Heru Sudrajat silakan masuk

Heru : Iya (sambil senyum dan melangkah menuju ruangan)

**Suasana dalam ruang tes wawancara**

Devi : selamat pagi bu

Agustin : iya. Selamat pagi. Silahkan duduk (sambil berjabat tangan)

Devi : terima kasih bu.

Agustin : berdasarkan surat lamaran yang anda kirim ke perusahaan kami, saya telah melihat CV dan hasil tes tulis Anda. Baiklah saya akan memulai wawancaranya. Apakah anda siap saudara Devi!

Devi : iya bu.

Agustin : Apa alasan anda bergabung di perusahaan kami?

Devi : alasan saya bergabung dalam perusahaan ini karna menurut saya perusahaan ini dapat maju dan berkembang di dunia kerja dan dapat mengikuti arus perkembangan yang ada di masyarakat. Untuk itu saya ingin bergabung di perusahaan ini, agar saya dapat menambah pengetahuan saya dan merasa tertantang untuk bekerja dan bergabung di perusahaan ini.

Agustin : Apa motivasi yang anda pilih untuk bekerja?

Devi : motivasi saya untuk bekerja agar saya mendapat lebih banyak pengalaman yang dapat menambah ilmu dan mengasah kemampuan saya. Bekerja menurut saya merupakan suatu kesempatan untuk bisa mengembangkan dan menyalurkan apa yang saya dapat ketika menuntut ilmu sebelumnya. hal itu bisa bermanfaat bagi saya dan perusahaan ini.

Agustin : Wah menarik sekali (sambil tersenyum). Bagaimana Anda menyikapi jika dalam tim anda timbul konflik yang disebabkan tim anda tidak dapat mencapai target yang diharapkan perusahaan?

Devi : ketika saya mendapati permasalahan yang mencakup tim yang saya akan pimpin, saya menyarankan kepada semua anggota tim memberikan laporan yang mereka punya untuk di sampaikan kepada semua anggota agar tim saya mengerti kekurangan yang sedang di alami tim dengan cara solidaritas.

#### **Shot mengarah pada wawancara pelamar 4**

**Lalu situasi wawancara dialihkan di staff penguji 2 bagian Administrasi. . .**

Desi : Sebelumnya Saudara dari jurusan apa?

Heru : S1 Akuntansi bu.

- Desi : Mengapa anda memilih jurusan tersebut? padahal bidang tersebut sebgaiian besar diminati oleh perempuan?
- Heru : Tidak semua yang menggeluti bidang Akuntan adalah seorang perempuan. Pada dasarnya saya ingin memberikan yang terbaik bagi diri saya dan semua orang yang ada di sekitar.
- Desi : (senyum) iya, bagaimana Jika saudara dapat menduduki jabatan ini, bagaimana pandangan saudara mengenai diri saudara di masa mendatang untuk meningkatkan mutu perusahaan?
- Heru : inisiatif saya bekerja di perusahaan ibu ialah untuk meningkatkan ekonomi yang saya alami. Dari permasalahan tersebut komitmen saya sangat berpengaruh terhadap kinerja yang diberikan kepada saya. Karna saya berambisi menduduki jabatan di perusahaan ini dan Kemungkinan saya akan mendapatkan peningkatan sosial di masyarakat

**Kemudian, situasi wawancara kembali pada pembicaraan staff 2 bagian Marketing. . .  
Shot kearah pelamar 3**

- Agustin : Posisi yang anda lamaran bekerja memiliki ketentuan seperti ini, apakah anda sanggup untuk menerima ketentuan yang diberikan perusahaan.
- Devi : Saya berusaha bekerja semaksimal mungkin dengan kemampuan yang saya miliki sehingga mampu memberi hasil yang diharapkan perusahaan.
- Agustin : (tersenyum) iya, sekian tes wawancara ini. Bila mana anda diterima kami akan menghubungi anda kembali.
- Devi : ya bu, terima kasih  
(berjabat tangan dan melangkah keluar)

**Penetapan calon pegawai dan pengumuman**

**Setelah melaksanakan proses rekrutment tahap terakhir maka penetapan pegawai baru yang diterima dan segera di konfirmasi oleh pihak perusahaan.**

**Receptionist ditugaskan untuk menghubungi para calon pegawai yang diterima.**

- Receptionist : hallo, selamat siang, dengan saudara Ellia Febby Pratiwi.
- Ellia : selamat siang. Iya benar, dengan siapa?
- Recp : Kami dari PT Nissan Auto Internasional, kami ingin memberitahukan bahwa saudara telah lulus dan diterima untuk bergabung di perusahaan kami. Diharapkan kedatangan saudara di hari Senin, 8 April 2013 pukul 08.00 WIB untuk menemui Bapak Fahmi di bagian HRD. Sekian pemberitahuan dari kami atas perhatiannya saya ucapkan terima kasih.

Receptionist : halo, selamat siang, dengan saudara Devi Eka Lely

Ellia : selamat siang. Iya benar, dengan siapa?

Recp : Kami dari PT Nissan Auto Internasional, kami ingin memberitahukan bahwa saudara telah lulus dan diterima untuk bergabung di perusahaan kami. Diharapkan kedatangan saudara di hari Senin, 8 April 2013 pukul 08.00 WIB untuk menemui Bapak Fahmi di bagian HRD. Sekian pemberitahuan dari kami atas perhatiannya saya ucapkan terima kasih.

**SKENARIO REKRUITMEN PEGAWAI  
DI PERUSAHAAN SHOWROOM MOBIL**

Nama pemeran                    :

<b>DESI DEVIYANTININGSIH</b>	<b>Staff penguji 1</b>
<b>ELLIA FEBI PERTIWI</b>	<b>Pelamar 1</b>
<b>ADE INDRA KURNIAWAN</b>	<b>Sekretaris</b>
<b>BAYU PRIBADI</b>	<b>Staf di Bidang Pemasaran</b>
<b>NILA DWI WINARSIH</b>	<b>Resepsionis</b>
<b>AGUSTIN NENG</b>	<b>Staff penguji 2</b>
<b>SHINDU BAGASKARA PUTRA</b>	<b>Pelamar 2</b>
<b>M. FAHMI YUESUF</b>	<b>Kepala bagian</b>
<b>RETNO PALUPI NINGTYAS</b>	<b>Staf di Bidang Administrasi</b>
<b>DEVI EKA RAHMA LAILY</b>	<b>Pelamar 3</b>
<b>HERU SUDRAJAD PANGESTU</b>	<b>Pelamar 4</b>



# TUGAS REKRUITMEN



Oleh:

DESI DEVIYANTININGSIH	114263002
ELLIA FEBI PERTIWI	114263207
ADE INDRA KURNIAWAN	114263209
BAYU PRIBADI	114263212
NILA DWI WINARSIH	114263213
AGUSTIN NENG	114263214
SHINDU BAGASKARA PUTRA	114263215
M. FAHMI YUESUF	114263217
RETNO PALUPI NINGTYAS	114263219
DEVI EKA RAHMA LAILY	114263223
HERU SUDRAJAD PANGESTU	114263229

**UNIVERSITAS NEGERI SURABAYA**

**FAKULTAS ILMU SOSIAL**

**JURUSAN PMP-KN**

**DIII ADMINISTRASI NEGARA**

**2013**